

Wer von beiden sieht die Welt?



Beide. Denn beide kommen viel rum – mit ihrem Handwerk. Thomas Müller ist Metallbauer und gibt sein Wissen als Trainer und Dozent in internationaler Entwicklungszusammenarbeit unter anderem in Afrika und Indien weiter. Als beste Sattlerin ihres Abschlussjahres bereiste Lucy Schmidl schon viele europäische Länder, um Erfahrungen auch in anderen Handwerksbetrieben zu sammeln, und will jetzt nach Übersee.

Unsere duale Berufsausbildung ist hoch angesehen. Auf der ganzen Welt. Und die ganze Welt braucht Handwerk. Jetzt entdecken, wie international das Handwerk ist: www.handwerk.de/neudenken



DAS HANW**ERK**
DIE WIRTSCHAFTSMACHT. VON NEBENAN.

NEU DENKEN.